



ENERO 2026

Fecha: 13 de Enero 2026.

Salón Troje, Hacienda de los Morales.

Asistentes: 211.

Patrocinador: Grupo IPS.

Ana Guzmán, directora de Seguridad Corporativa en Gicsa, tomó protesta como presidenta de ASIS Capítulo México, marcando el inicio de una nueva etapa para la comunidad de profesionales de la seguridad privada en el país. Acompañada por la Mesa Directiva, su llegada a la presidencia reafirma el compromiso del Capítulo con el liderazgo sólido, la inclusión y el fortalecimiento institucional del sector.

Liderazgo y visión estratégica para el sector

Durante la sesión, la nueva presidenta compartió los principales ejes estratégicos y objetivos que guiarán su gestión, entre los que destacan fortalecer la membresía activa, elevar el nivel profesional

de los socios, consolidar las Comunidades, generar espacios de encuentro y fomentar una cultura de colaboración bajo el lema: “ser un solo equipo, una sola fuerza”.

También subrayó que ASIS Capítulo México debe ser un espacio donde cada socio se sienta escuchado, representado y orgulloso de pertenecer, impulsando la participación activa de mujeres, jóvenes profesionales y especialistas con amplia trayectoria, con el fin de consolidar una membresía sólida, diversa y comprometida.

En materia de desarrollo profesional, la agenda contempla el fortalecimiento de programas de formación práctica, actualizada y accesible, así como el impulso a certificaciones internacionales como CPP, PSP y PCI. Asimismo, se anunció la implementación de programas formales de mentoring intergeneracional que permitan compartir experiencia, conocimiento e innovación entre generaciones.

Otro de los pilares será la consolidación de las Comunidades de ASIS, concebidas como espacios de intercambio especializado, networking y colaboración, que generen valor tanto para los socios como para las organizaciones que representan, fortaleciendo así el impacto del Capítulo en la industria de la seguridad privada.

Resultados, reconocimiento internacional y trabajo voluntario

Por su parte, Gerardo de Lago, presidente saliente, presentó su informe de actividades, destacando como uno de los logros más relevantes la recuperación del reconocimiento como “Mejor Capítulo del Año” durante GSX 2025, un hito que refleja el trabajo constante, estratégico y colaborativo de la membresía.

De Lago también resaltó el papel fundamental del trabajo voluntario de los socios, quienes participaron activamente en webinars, cursos, congresos, capacitaciones y eventos especializados, contribuyendo al posicionamiento de ASIS Capítulo

México como un referente de profesionalización y buenas prácticas en la región. Un solo equipo, una sola fuerza para el futuro de la seguridad

Durante la reunión estuvieron presentes Eddie Sorrells, CPP, PSP, PCI, presidente de ASIS Internacional, y Marco Vega, CPP, presidente de la Junta Directiva Regional de América Latina y el Caribe, quienes coincidieron en señalar que “el éxito se ve como el Capítulo de ASIS Ciudad de México”, reconociendo su liderazgo y nivel de organización.

La jornada incluyó además la conferencia magistral a cargo de David Anguiano, quien abordó temas clave para el entorno actual de la seguridad, aportando una visión estratégica alineada con los retos que enfrentan las organizaciones en un contexto de transformación constante y riesgos cada vez más complejos.

Con la presidencia de Ana Guzmán, ASIS Capítulo México refrenda su compromiso de seguir creciendo, innovando y fortaleciendo a la comunidad de seguridad privada, apostando por la unidad, la profesionalización y el trabajo en equipo como motores para consolidar un Capítulo fuerte, influyente y referente a nivel internacional.



